



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 36 2010/11

Planung bedeutet, den Zufall durch den Irrtum zu ersetzen.

Managerweisheit

Datum / Zeit: Dienstag, 29. März 2011; 18.35 Uhr
Anlass: Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee;
Rotarische Gäste: Walter Heller, RC Küsnacht ZH
 Rotarier RC Zermatt, am Skitag vom 22. März 2011
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 50 % (sowie 79 % am Skitag und Veranstaltung zur Klimaveränderung in Saas-Grund)
Geburtstag: Rolf Bumann, 2. April 1958
Getränke: Heidi Supersaxo, Apero beim Skitag, herzlichen Dank!
 Antonius Bumann, Freundschaftsmeeting, vielen Dank!

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 5. April 2011; 12.00 Uhr;

Apero und Mittagessen, Partner willkommen, Hotel Metropol, Saas-Fee

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und den rotarischen Gast, Walter Heller zum heutigen Freundschaftsmeeting. Sie schwärmt in höchsten Tönen vom schönsten Skitag der je mit dem RC Zermatt verbracht werden konnte. Mündlich und via Mail gingen zahlreiche positive Rückmeldungen ein. Die Saas-Fee Bergbahnen AG leisten hervorragende Arbeit und die Verantwortlichen für die Pisten verdienen ein grosses Merci. Kulinarisch wurde hervorragendes geboten und die Zermatter Freunde kehrten offenbar mit tollen Erinnerungen ins andere Tal zurück.

Irma Dütsch schildert ihre vergangene Woche, in der sie für Schweiz Tourismus in Saudi Arabien, Kuwait, Dubai und Abu Dhabi im Rahmen einer grossen Veranstaltung kochen durfte. Die arabische Küche ist sehr fruchtreich und wird mit Früchten genossen, die arabischen Frauen bezirzen die Männer indem sie ihre langen Röcke/Kleider neckisch bis zu den Waden hochziehen und die Toiletten in den Hotelzimmern der 5 Sterne Häuser sind gleich gross wie der Restaurantteil zwischen Hotelbar und Speisesaal im Metropol. Mit einem Applaus wurden die interessanten Ausführungen verdankt.

Liselotte Andenmatten empfiehlt allen Rotariern die Teilnahme an der Distriktsversammlung vom 15./16. April 2011 in Langnau i.E.. Oscar Supersaxo und wahrscheinlich sie selber werden daran teilnehmen, Interessenten sollen sich direkt bei Liselotte melden.

Für den Theaterbesuch in Saas-Almagell vom Mittwoch 13. April 2011 soll man sich bitte via Doodle melden, dies um die genaue Anzahl Tickets organisieren zu können.

Mit Dank und besten Grüssen schliesst Liselotte den geschäftlichen Teil des Meetings welches gemütlich weiterplätschert.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten